

**PENGARUH NILAI-NILAI PENDIDIKAN DALAM FILM UPIN DAN IPIN
TERHADAP PENIRUAN IBADAH DALAM KEHIDUPAN
SEHARI-HARI SISWA DI MI AL MASYKURIYAH
DESA DAWUNG - PALANG - TUBAN**

SKRIPSI



**Diajukan Kepada
Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Sarjana
Ilmu Tarbiyah**

PERPUSTAKAAN IAIN SUNAN AMPEL SURABAYA	
No. KLAS K T-2011 001 PAI	No. REG : T-2011/PAI/001 ASAL BUKU : TANGGAL :

Oleh:

SITI UMI CHAMIMAH
NIM : D01206201

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL
FAKULTAS TARBİYAH
JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
SURABAYA
2011**

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Siti Umi Chamimah

NIM : D01206201

Jurusan : PAI

Fakultas : Tarbiyah

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini merupakan hasil karya sendiri, bukan merupakan mengambil alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila kemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan bahwa skripsi ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Surabaya, 16 pebruari 2011
Yang membuat pernyataan

Siti Umi Chamimah
Nim :D01206201

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Skripsi Oleh :

Nama : SITI UMI CHAMIMAH

NIM : D01206201

JUDUL : PENGARUH NILAI-NILAI PENDIDIKAN DALAM FILM UPIN
DAN IPIN TERHADAP MOTIVASI BERIBADAH DALAM
KEHIDUPAN SEHARI-HARI SISWA DI MI AL
MASYKURIYAH
DESA DAWUNG-PALANG-TUBAN

Ini telah di periksa dan di setujui untuk di ujikan.

Surabaya, 20, Desember 2010
Pembimbing



H. Ah. Zakki fuad, M.Ag
Nip. 1974042000031001

PENGESAHAN TIM PENGUJI SKRIPSI

Skripsi oleh **Siti Umi Chamimah** ini telah di pertahankan tim penguji skripsi

Surabaya, 24 Pebruari 2011
Mengesahkan,
Fakultas Tarbiyah
Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya

Dekan,



[Handwritten signature]

H. H. Nur Hamim, M.Ag.
NIP. 196203121991031002

Ketua,

[Handwritten signature]

H. Ah. Zakki Fuad, M.Ag.
NIP. 197404242000031001

Sekretaris,

[Handwritten signature]

Taufik, M.Pd.I.
NIP. 197302022007011040

Penguji I,

[Handwritten signature]

Drs. Ali Mas`ud, M.Ag.
NIP. 196301231993031002

Penguji II,

[Handwritten signature]

Dra. Ilun Mualifah, M.Pd.
NIP. 196707061994032001

tua memberikan teladan bagi anak-anaknya seperti shalat, puasa dan sebagainya. Kemajuan di bidang Ilmu Pengetahuan dan Teknologi dewasa ini memudahkan manusia untuk mengetahui perkembangan yang terjadi di Negara-negara lain di belahan dunia ini secara cepat. Misalnya melalui televisi yaitu media elektronik yang mempunyai jaringan yang begitu luas dan mampu menyajikan gambar yang begitu jelas. Televisi memiliki peran sebagai media informasi, pendidikan dan hiburan bagi masyarakat. Sebagai media informasi televisi sangat dibutuhkan untuk menyampaikan pesan-pesan dan ide-ide pembaharuan. Sebagai media pendidikan, televisi memainkan peranan penting dalam membina generasi. Sebagai media hiburan televisi dapat memberikan kepuasan kepada pemirsanya melalui program-program yang bersifat menghibur dan menghilangkan kejenuhan.

Terlepas dari fungsi atau pengaruh televisi baik langsung maupun tidak langsung, tidak semua program acara yang ditayangkan dapat diperoleh manfaatnya karena banyak dari siaran-siaran televisi tersebut yang tidak sesuai dengan sosio kultur bangsa Indonesia, sehingga dapat mempengaruhi perkembangan kejiwaan, sikap dan perilaku masyarakat khususnya anak dan remaja.

Salah satunya adalah film Upin dan Ipin. Maraknya tayangan film Upin dan Ipin saat ini sangat digemari, mulai dari anak-anak sampai remaja mengikuti tayangan tersebut bahkan tayangan film Upin dan Ipin merupakan acara kesayangan yang tidak terlewatkan karena memang tayangan itu dikemas dalam cerita dan tampilan kartun yang seapik dan semenarik mungkin, film Upin dan

Ipin yang tengah menjamur di samping bersifat menghibur juga memberikan nilai-nilai pendidikan yang positif. Karena cerita-cerita yang ditampilkan itu tentang bagaimana kita sebagai umat beragama dalam bersikap, berperilaku, dan bertutur kata, baik itu dalam hubungan kita dengan Allah, orangtua, saudara, teman, tetangga, bahkan kepada binatang, tumbuh-tumbuhan, dan benda-benda tak bernyawa.

Untuk itulah orang tua dituntut agar selalu memberikan bimbingan dan pengawasan kepada anak-anak mereka di saat menonton program tersebut. Masih banyak tayangan film Upin dan Ipin cerita-ceritanya berdasarkan kisah puasa, hari raya, menanam tanaman dan nilai-nilai pendidikan agama yang mendidik pasti di setiap ceritanya ada satu pesan moral yang ingin disampaikan kepada para pemirsa. Dan pesan inilah yang seharusnya dijadikan nilai-nilai pendidikan akhlak oleh pemirsa terutama pada anak-anak.

Untuk memotivasi siswa lebih giat beribadah, maka akhlak sangatlah penting bagi kehidupan keluarga dan masyarakat, tidak kurangnya dirasakan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Akhlak sebagai dasar bagi segala aspek kehidupan manusia.

Didalam film Upin dan Ipin nampak nyata sekali dari kanak-kanaknya layaknya anak kecil pada umumnya (lagi lucu-lucunya), juga adegan di film itu mendidik sekali terutama nilai agamanya. Namun, sebagai anak-anak pun mereka berdua juga suka nakal, tapi kenakalan mereka tidak bandel (keras kepala), artinya mereka jika dinasehati karna berbuat salah, mereka akan nurut dan tidak

mengulanginya. Upin dan Ipin tinggal bersama Kak Ros (kakak Upin dan Ipin) serta Opah-nya (nenek Upin dan Ipin). Orang yang sering menasehati mereka dalam film itu adalah Opah-nya, sedangkan orang tua mereka keduanya sudah meninggal dunia, alias Upin dan Ipin adalah anak yatim piatu. Nasehat-nasehat yang disampaikan Opah adalah nasehat-nasehat ringan namun sarat makna. Selain itu, bahasa Melayu yang digunakan dalam dialog utama dalam film itu menambah nuansa ramah, sopan, lucunya anak-anak dan penuh pendidikan.

Berbicara pendidikan memerlukan berbagai ilmu, untuk dapat menyelaminya lebih jauh persoalan yang umum dijumpai dalam pendidikan mencakup beberapa faktor yaitu faktor tujuan anak didik, pendidik, alat-alat atau fasilitas dan faktor lingkungan.

Pengertian pendidikan yang jelas, satu dan berlaku di seluruh tanah air. Apakah pendidikan itu memberi kebebasan penuh kepada individu untuk berkembang?. Apakah mereka perlu diarahkan, kalau ya, sampai dimana batas-batas pengarahan itu apakah peranan pendidikan penting bagi peningkatan sumber daya manusia, mana lebih penting dibanding untuk belajar atau mengaktualisasi diri atau belajar untuk mengejar prestasi.

Pendidikan dapat dirumuskan dari sudut normatif karena pendidikan menurut hakekatnya memang adalah satu peristiwa yang mempunyai aspek-normatif artinya bahwa didalam peristiwa pendidikan, pendidikan dan anak didik berpegang pada ukuran, norma atau nilai yang diyakini sebagai suatu yang baik. Sebagai sebuah kegiatan praktis yang berlangsung dalam satu masa, dan terikat

Film kartun Islami tersebut menceritakan tentang dua anak kembar bernama Upin dan Ipin yang hidup bersama neneknya yang biasa dipanggil Opah dan kakanya bernama kak Ros. Mereka bertiga tinggal bersama neneknya karena orang tua mereka sudah meninggal, namun dalam film kartun tersebut tidak diceritakan kenapa orang tua mereka meninggal dan apa sebabnya orang tua mereka meninggal.

Dalam kehidupan sehari-hari, neneknya selalu memberi pelajaran yang sangat berharga bagi mereka, walaupun usia anak Sekolah Dasar cenderung suka nakal, namun bagi neneknya tidaklah menjadi masalah dalam mendidik mereka karena kelembutan dan kesabaran sang nenek. Dalam film ini memberi kemudahan bagi orang tua maupun pendidik dalam menanamkan nilai-nilai Pendidikan Agama Islam pada anak-anak mereka atau peserta didik. Tidak dipungkiri bahwa pada zaman sekarang ini banyak para pendidik yang kerepotan dalam mendidik anak.

Dari kelembutan seorang nenek terhadap cucu-cucunya dalam memberi materi keagamaan serta metode yang menyenangkan akan membuat anak merasa nyaman dan tidak terbebani. Contoh pendidikan seperti ini dapat dijadikan inspirasi para kaum pendidik dalam menyampaikan materi yang akan diberikan kepada peserta didik pendidikan yang otoriter akan menciptakan anak yang penakut dalam melakukan apa yang mereka inginkan.

Film kartun ini merupakan film yang berdurasi pendek, yaitu sekitar sepuluh menit untuk setiap episodenya. Dalam film kartun ini ada delapan belas episode diantaranya adalah sebagai berikut: episode puasa, shalat tarawih, zakat, lailatul qadar, tamak, anak bulan, kisah dan teladan, hari raya idul fitri, nikmat, adat, we love kak ros, dan lain sebagainya. Film kartun ini juga dikemas dengan berbagai gaya sehingga terkesan menyenangkan dan tidak membosankan.

Film kartun Islami Upin dan Ipin merupakan film pendidikan bernuansakan keagamaan yang dipenuhi pesan-pesan moral serta dibungkus dengan kisah penuh kasih sayang seorang nenek dan rasa humor dua bocah kecil yang menjadi ciri khas dari film kartun ini. Film kartun ini juga mendapat apresiasi yang sangat bagus oleh masyarakat karena kelucuannya dan pesan-pesan moralnya yang sangat mendidik, ini terbukti di berbagai tanggapan tentang film kartun Upin dan Ipin di internet.

Dari pengertian di atas, dapat di ambil kesimpulan tentang pengertian film Upin dan Ipin adalah sebuah film animasi anak-anak yang dirilis pada tanggal 14 September 2007 di Malaysia disiarkan di TV9 dan diproduksi oleh Les' Copaque.

Awalnya film ini bertujuan untuk mendidik anak-anak agar menghayati bulan ramadhan. Kini Upin dan Ipin sudah mempunyai tiga musim. Di Indonesia Upin dan Ipin hadir TPI / MNC TV. Di Turki, Upin dan Ipin disiarkan di Hilal TV. Film ini berdurasi 5-7 menit episodenya. Kartun ini tayang setiap hari di TV9 Pukul 16.30. dan di TPI / MNC TV. tayang setiap hari pukul 19.00 WIB

- a. Pada tahun –tahun dasar: bayi dan kanak-kanak (0-2th) di sebut masa ketergantungan terhadap orang tua, anak-anak kecil memperoleh tingka lakunya hampir seluruhnya melalui pola an peniruan, walaupun mereka tidak mengerti arti perbuatan tersebut, mereka meniru apa yang di lihatnya dan belajar menentukan pola hidupnya untuk yang baik atau yang buruk
- b. Masa peniruan dan penemuan: pra sekolah (2-3th) oleh karena ingatan anak-anak belum dapat di andalkan dan perbendaharaan, katanya terbatas mereka konsep harus di ajarkan secara berulang-ulang dengan berbagai cara anak, balita senang dengan pengalaman ini mereka akan meniru orang tuanya, kakanya, guru dan lainnya
- c. Masa pengalaman baru: masa kanak-kanak (4-5th) seorang anak akan belajar mencintai Tuhanya sebagaimana merka mencintai orang-orang yang ada di dalam rumah, bfitu juga belajar menyenangi puasa, anak-anak belajar berdasarkan contoh dari orang tua dan keluarganya. Jika orang tuanya dan seluruh anggota keluarganya berpuasa, sang anak tentu jga akan terdorong untuk ikut berpuasa
- d. Masa dunia yang bertambah luas: pertengahan masa anak-anak (6-8th) kemampuan anak untuk mengeal tuhanya bertambah ketika duia lingkunganya bertambah luas dab pengalamannya juga bertambah banyak,

bahwa *Fi Sabillilah* itu mencakup juga kepentingan-kepentingan umum seperti mendirikan sekolah, rumah sakit dan lain-lain.

- 8) Orang yang sedang dalam perjalanan yang bukan maksiat mengalami kesesaraan dalam perjalanannya.

Dilihat dari segi pragmatinya, materi-materi yang ada dalam film kartun Upin dan Ipin di atas dapat digunakan oleh para orang tua maupun pendidik dalam mendidik anak, ini dapat dilihat dari bagaimana Opah menyampaikan nasehat-nasehat yang mudah dicerna dan mudah dipahami oleh anak, seperti nasehat-nasehat yang sudah dijelaskan di atas misalnya tentang shalat, dalam film kartun tersebut shalat mengajarkan kepada anak-anak untuk melaksanakan shalat tepat pada waktu, hal ini dicontohkan ketika Kak Ros memanggil Upin dan Ipin untuk menyudahi bermain dengan temanya dan segera pulang apabila sudah mendengar adzan, Opah juga mengajarkan untuk shalat berjamaah. Hal berharga yang dapat kita petik dari sini adalah anak (sebagai penonton) secara tidak langsung sudah diajak untuk melakukan shalat berjamaah.

Dalam peniruan beribadah siswa yang ada pada film kartun Islami Upin dan Ipin tersebut dimulai dari puasa kemudian disusul dengan ibadah-ibadah lain seperti shalat tarawih, sadaqoh, dan zakat seperti yang sudah dijelaskan di atas. Ini ditunjukkan kepada para orang tua, dan pendidik maupun peserta didik itu sendiri, mudah dalam memahami bagaimana pentingnya ibadah-ibadah yang belum diketahui, motivasi dapat digunakan

sebagai contoh yang mudah dan ringan kemudian diambil intisarinya kepada anak/ peserta didik. Sedangkan untuk anak/peserta didik itu sendiri juga akan mendapat pelajaran secara mudah dan gamblang karena bahasa yang digunakan jelas dan mudah dipahami.

Peniruan yang sangat penting dijadikan sebagai acuan orang tua maupun pendidik dalam film kartun tersebut antara lain: *pertama*, ibadah dalam bulan ramadhan, karena ibadah ini yang diusung pertama kali dalam Film kartun Upin dan Ipin tersebut. Puasa diwajibkan bagi umat Islam yang sudah baliqh. Akan tetapi bagi orang tua atau pendidik harus melatih anak seja dini sehingga anak tidak akan merasa keberatan apabila sudah diwajibkan nantinya. Film kartun tersebut menggambarkan betapa lemahnya Upin dan Ipin ketika puasa pertama kalinya, akan tetapi untuk hari-hari berikutnya Upin dan Ipin tidak merasa kelaparan lagi seperti yang hari pertamanya. Adegan ini menunjukkan bahwa puasa bukan hal yang menyiksa dan menyusahkan sehingga anak takan tidak akan merasa takut untuk mencobanya dan melatih diri untuk membiasakannya. Makanan yang dihidangkan pun tidak berlebih-lebihan ini mengajarkan kepada anak untuk tidak berlebih-lebihan dalam berbuka puasa, walaupun keinginan-keinginannya banyak, ini ditunjukkan agar anak tidak tamak dalam hal apapun. Selain itu dalam menyantap makanan harus dimulai dengan membaca basmallah dan menggunakan tangan kanan. Motivasi yang ringan seperti ini bertujuan agar anak membiasakan diri untuk bersikap dan

berkelelahan baik. *Kedua* ibadah tentang shalat tarawih, dalam film kartun Upin dan Ipin tersebut memberikan motivasi untuk mengajak anak-anak untuk membiasakan diri untuk melaksanakan shalat secara berjamaah dan shalat tepat waktu. Orang tua maupun pendidik juga dapat mengajari anaknya untuk berdisiplin dalam mengerjakan shalat dan mengajak anak untuk shalat bersama. *Ketiga* motivasi zakat walaupun masih kecil namun peniruan tentang zakat juga perlu disampaikan kepada peserta didik karena juga termasuk rukun Islam/ibadah yang wajib ditunaikan. Penjelasan di atas bertujuan agar anak mengetahui tentang bagaimana cara menyampaikan zakat tersebut. Kenapa kita harus zakat, kepada siapa zakat tersebut disampaikan dan untuk di berikan kepada siapa zakat tersebut. Dalam Film kartun Islami Upin dan Ipin tersebut sudah dijelaskan dengan mudah sehingga anak dapat memahami dan mengerti dengan mudah.

Pembuat film ini mencoba menggambarkan seorang nenek yang mendidik cucu-cucunya dengan penuh kasih sayang, dengan suara yang lembut dan berwibawa. Apabila dilihat dari segi semiotiknya, bahasa yang digunakan dalam film kartun tersebut sangatlah indah dan menyejukkan bagi para penonton, suara Upin dan Ipin yang lucu dan manja dan memberikan kesan yang bernuansa humor dan postur tubuh yang digambarkan dalam film kartun tersebut melambangkan seorang anak pada usia sekolah dasar yang lucu dan mengemaskan.

keilmuan yang dibutuhkan juga memiliki tenaga pengajar yang cukup andal, baik dari sisi kualitas maupun kuantitas seperti, perpustakaan, fasilitas seni, olahraga. Siswa Madrasah Ibtidaiyah pulang jam 13.00.

Baru pada tahun 2001/ 2002 Sekolah dasar (MI) Dawung berdiri. Membuat daya tarik masyarakat karena sekolah yang memiliki pelajaran keislaman.

Keinginan yang kuat lembaga ini adalah menampilkan sosok madrasah modern yang bukan hanya sekadar tempat transformasi ilmu yang berlangsung secara formal dan bersifat mekanis. Lebih dari itu ingin menjadikan dirinya benar-benar sebagai rumah ilmu, yakni sebagai rumah ilmu para penghuninya yang selalu berciri khas mengedepankan keimanan, ketaqwaan dan akhlak al-karimah, keberanian yang bertanggung jawab, kebebasan yang didasari kekuatan nalar yang kokoh, dan keterbukaan dalam menerima segala informasi keilmuan yang diperlukan. Lembaga pendidikan sebagai rumah ilmu, tentunya para lulusannya diharapkan dapat mewujudkan sumberdaya manusia masa depan yang memiliki kekokohan intelektual, kedalaman spiritual, moral yang tinggi, ketrampilan yang andal, yang semua itu termanifestasikan dalam bentuk kesalehan teologis maupun kesalehan sosial serta memiliki visi yang jelas dan wawasan yang luas.

Tabel 4.7**Anda Pernah Menonton Film Upin dan Ipin**

No	Alternatif Jawaban	N	F	P
1	Ya	25	19	76
	Kadang-kadang		6	24
	Tidak		-	-
	Jumlah		25	100

Dari tabel di atas menunjukkan bahwa siswa selalu menemukan topik dalam proses pembelajaran adalah baik yakni sebesar 76% ya, 24% kadang-kadang, dan 0% tidak .

Tabel 4.8**Anda Selalu Meniru Hal-hal Baik di yang Ada di Film Upin dan Ipin**

No	Alternatif Jawaban	N	F	P
2	ya	25	22	88
	Kadang-kadang		2	8
	Tidak		1	4
	Jumlah		25	100

Dari tabel di atas menunjukkan bahwa siswa selalu menemukan topik dalam proses pembelajaran adalah baik yakni sebesar 88% ya, 8% kadang-kadang, dan 4% tidak.

Tabel 4.28

Siswa Selalu Belajar Mandiri dalam Menyelesaikan Masalah

No	Alternatif Jawaban	N	F	P
10	ya	25	19	76
	Kadang-kadang		2	8
	Tidak		4	16
	Jumlah		25	100

Dari tabel di atas menunjukkan bahwa siswa selalu menemukan topik dalam proses pembelajaran adalah baik yakni sebesar 76% ya, 8% kadang-kadang, dan 16% tidak

Hasil data angket tentang kreativitas berfikir siswa di atas dapat di analisis dengan mengambil alternatif jawaban yang banyak di pilih responden dengan menggunakan rumus prosentase yaitu sebagai berikut

$$P = \frac{F}{N} \times 100\%$$

$$P = \frac{21+17+24+24+25+13+19+25+19+19}{25} \times 100\%$$

$$= \frac{206}{25} \times 100\%$$

$$= 82,4\%$$

Adapun untuk mengetahui sejauh mana Pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam dalam Film Upin dan Ipin terhadap Peniruan Ibadah dalam kehidupan sehari-hari siswa. Maka nilai hasil perhitungannya $r_{xy} = 0,529$ di konsultasikan pada tabel interpretasi nilai r_{xy} yaitu berada di antara 0,400 – 0,700 yang berarti ada pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam Dalam Film Upin dan Ipin terhadap Peniruan Ibadah dalam kehidupan sehari-hari siswa adalah sedang atau cukup

Dengan demikian, dapat di simpulkan bahwa Pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam dalam Film Upin dan Ipin terhadap Peniruan Ibadah dalam kehidupan sehari-hari siswa kelas 1 - 1V di MI Al Maskuriyah Dawung, Palang - Tuban adalah cukup.

B. Pengaruh Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam Dalam Film Upin Dan Ipin Terhadap Peniruan Ibadah Dalam Kehidupan Sehari-Hari Siswa Kelas 1 - 1V di MI Al Maskuriyah Dawung Palang Tuban

1. Pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam Dalam Film Upin Dan Ipin

Pada Pendidikan Islam yang digunakan sebagai dasar manusia untuk mencapai tujuan hidup manusia yaitu mengabdikan pada Allah SWT. Nilai-nilai tersebut perlu ditanamkan pada anak sejak kecil, karena pada waktu itu adalah masa yang tepat untuk menanamkan kebiasaan yang baik padanya apalagi di jaman sekarang mendidik anak sangat sulit dan di sini orang tua di mudahkan untuk mendidik anak dengan menonton film upin dan ipin.

Seperti halnya yang di bahas dalam skripsi ini yaitu tentang Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam pada Film Upin dan Ipin yang di terapkan pada siswa kelas I - VI di sekolah MI Al Maskuriyah Dawung, Palang - Tuban.

Nilai-nilai Pendidikan Islam adalah sifat-sifat atau hal-hal yang melekat pada Pendidikan Islam yang digunakan sebagai dasar manusia untuk mencapai tujuan hidup manusia yaitu mengabdikan pada Allah SWT. Nilai-nilai tersebut perlu ditanamkan pada anak sejak kecil, karena pada waktu itu adalah masa yang tepat untuk menanamkan kebiasaan yang baik padanya.

Maka dari sini peneliti ingin mengetahui bagaimana Pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam pada Film Upin dan Ipin yang di terapkan pada siswa kelas I- VI di sekolah MI Al Maskuriyah Dawung, Palang - Tuban.

Dari beberapa langkah yang di tempuh oleh peneliti di antaranya memperlihatkan Film Upin dan Ipin beberapa kali kepada siswa/i dan peneliti memotivasi mereka bahwa pentingnya ibadah yang belum mereka pahami.

Selanjutnya dapat di lihat Nilai-nilai yang mereka ambil dalam Film Upin dan Ipin tersebut membuahkan perubahan yang biasanya mereka tidak melakukan puasa, shalat, sekarang mereka melakukan dengan baik.

Hal ini dapat di perkuat dengan hasil angket siswa tentang Nilai-nilai Pendidikan Agama Islam pada Film Upin dan Ipin, yaitu :

istilah hukum hubungan antara hamba dengan Tuhan yang tata caranya di atur dan di tuntun sesuai dengan ajaran Nabi Muhammad SAW

2. Puasa : berarti ”menahan diri dari sesuatu dan meninggalkan sesuatu, seperti meninggalkan makan, minum, berbicara atau aktivitas apa pun
3. Zakat : bagian tertentu dari harta benda yang diwajibkan Allah untuk sejumlah orang yang berhak menerimanya.” zakat dapat pula diartikan ” pengambilan sebagai harta dari orang yang berhak” zakat juga berarti pengembangan dan penyucian. Zakat berarti pengembangan karena dengan melaksanakannya menjadi sebab berkembang karena dengan melaksanakannya menjadi sebab di peroleh kesucian jiwa, terutama dari sifat kikir.

Dalam Peniruan Ibadah siswa yang ada pada Film Kartun Islami Upin dan Ipin tersebut di mulai dari puasa kemudian disusul dengan ibadah- ibadah lain seperti shalat tarawih, shodaqoh, dan zakat. Seperti yang sudah di jelaskan di atas. Ini di tunjukan kepada para orang tua, dan pendidik maupun peserta didik itu sendiri, mudah dalam memahami bagaimana pentingnya ibadah-ibadah yang belum di ketahui, Peniruan Ibadah dapat di gunakan sebagai contoh yang mudah dan ringan kemudian di ambil intisarinnya kepada anak/ peserta didik. Sedangkan untuk anak/peserta didik itu sendiri juga akan mendapat pelajaran secara mudah dan gamblang karena bahasa yang di gunakan jelas dan mudah di pahami.

alternatif (H_a) yang menyatakan bahwa ada pengaruh nilai-nilai pendidikan islam dalam film upin dan ipin terhadap Peniruan Ibadah dalam kehidupan sehari-hari siswa adalah di terima dan hipotesa nihil (H_0) yang menyatakan bahwa tidak ada pengaruh antara nilai-nilai pendidikan agama islam pada film upin dan ipin dan Peniruan Ibadah dalam kehidupan sehari-hari siswa adalah di tolak.

Langkah selanjutnya adalah nilai perhitungan $r_{xy}=0,529$ di konsultasikan pada tabel interpretasi nilai “r” yaitu berada di antara 0,40 – 0,70 yang berarti sedang atau cukup.

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa pengaruh film Upin dan Ipin terhadap Peniruan Ibadah Dalam Kehidupan Sehari-hari Siswa di Mi Al Maskuriyah Dawung, Palang - Tuban adalah cukup

